



La misión más ruda para las ticas será frenar a Marta. AFP

SUDAMERICANAS ENFRENTAN A LA SELE MAÑANA

Brasil adelantó la tarea en Canadá

◆ **AFP**
Montreal, Canadá

La selección brasileña de fútbol femenino tardó solo dos jornadas para asegurar su clasificación a los octavos de final del Mundial femenino que se juega en Canadá.

Las brasileñas hicieron los deberes, silenciaron las críticas sobre su rendimiento y enfrentarán mañana a las ticas sin presión.

La Verdeamarela aterrizó en Canadá con numerosas dudas: la principal, cómo se acoplaría Marta después de no haber participado en las eliminatorias ni en la pasada Copa América que su selección acabó ganando.

La respuesta a esa pregunta llegó pronto y fue en la segunda parte del juego ante Corea del Sur, cuando marcó de penal y se convirtió en la máxima artillera de la historia

de los Mundiales con 15 pepinos.

Si aún quedaba algún escéptico, la brasileña dejó dos detalles para la historia: un tiro de esquina olímpico que no entró por milímetros y una gambeta en la banda izquierda más propia de una acróbata que de una jugadora de fútbol. Eso fue el sábado, frente a España.

Es un hecho que Marta aún no recupera su mejor fútbol, pero está creciendo juego tras juego, y la mejor noticia para Brasil es que no ha necesitado su máximo rendimiento para ir derribando a sus rivales como si fueran castillos de naipes en medio de una tormenta.

Vadao, seleccionador brasileño, se ha cansado de repetir en las últimas semanas que la prepara-

ción de su equipo no ha sido la ideal, que les ha faltado tiempo y entendimiento para acoplar todas las piezas.

La veterana Miraildes "Formiga" Mota, a sus 37 años, regresó al combinado nacional para tratar de dotar de experiencia a una escuadra llena de juveniles talentosas, pero debutantes en torneos mundialistas.

En la tercera jornada Brasil se mide a las ticas y tratará de sacarle el jugo a las brillantes individualidades de jugadoras como Fabiana y a su trío atacante formado por Alves, Cristiane y Marta, con una "Formiga" que no es de este planeta", como dijo Vadao, lleno de confianza.